STARIS DE LA MAÑARA BRÁFICO

ño XI-Núm. 3.147

Centa, Miércoles 6 de Diciembre de 1944

Ejemplar 25 cts

CAMPAÑA DE CALUMNIAS

Nuevamente España ha tenido que salir al paso de las reiteradas calumnias de ciertos orga-nos oficiosos de prensa. Recien-temente unas informaciones de la agencia soviética Tass, han motivado unas declaraciones del Ministerio de Asuntos Exteriores en las que de una manera firme y categórica se desmienten los vitimos rumores destinados con los peores propósitos a desfigurar actitud en nuestra correctisima esta hora y nuestro firme propo-sito de neutralidad. Se ha dicho con asombro y estupor por los que conocen la verdad de los hechos, que el Ejercito español del Pirineo, está mandado por agentes de la Gestapo que intervie-nen no solamente en una política de represiones sino que co-meten toda clase de violencias, llegando incluso hasta los pelo-

tones de ejecución. Tan monstruosa falta de veracidad, ofende la dignidad de un público que debe estar por enci-ma de tan burdas y odiosas propagandas. No solamente España, manda en sus propías fronteras, controla sus propios servicios dispone soberanamente en todo momento, sino que reina en ella la más absoluta calma y una paz envidiable, que para si quisieran los demás pueblos, envueltos en esta trágica hora de guerra y de dolor. Quede, pues, desmentida la evidente mala fé de esas estúpidas y tendenciosas informaciones.

El Ejército español nada tiene
que ver con la Gestapo, y ni en
sus filas, ni en sus cuadros de
mandos, ni en la Policia, hay ni hubo nunca un sólo miembro de sa organización.

El tema marroquí de interés en el ámbito nacional perpétuo

Interesantes manifestaciones del director general de Marruecos y Colonias

Destacó la extraordinaria labor llevada a cabo por el teniente general Orgaz y el gobernador de la Guinea señor Bonelli

Madrid, 5. — La importancia so Alzamiento Nacional el integran interés perpetus del te rés que más o menos acendrado ma marroqui han lievado a une de nuestros redactores a celebrar una entrevista con el nuevo lu-rector General de Marruecos y Colonías que rectalemente ha to mado posesión de su cargo. El coronel Díaz d'e Villegas manifestó a nuestro redactor que es evidente que a partir del Glorio-

ITALIA los aliados conquistan RAVENA

Sigue la ofensiva general en el Adriático

Londres, 5. -Según comunica Londres, 5.—Según condunica el Cuartel Generai alíado, Ravena, ha sido conquistada por las tro-pas alíadas.—EFE. SIGUE LA OFENSIVA DEL OC-TAVO EJERCITO Berlín, 5.—El Octavo Ejército prósigue su ofensiva en el Adriá-tico. El centro de gravedad de la lucha se encuentra al sur de

la lucha se encuentra al sur de Faenza y al oeste de l'avena, se-gún la O. I. de I.- EFE.

rés que más o menos acendrado han tenido siempre los españoles por el tema africano, ha ido en progresivo aumento. Hoy puede afirmarse que no es solamente interés sino verdadero entusias mo e flusión por las cosas afri-

Las conferencias de la Sociedad Geográfica han constituído una prueba, como otros actos de vulgarización científica y la fre-cuente labor de la Prensa en es te sentido así como la iniciación cinematográfica africana que muy pronto estrenará en Madrid dos películas de ambiente africano.

peliculas de ambiente africano.

Lo demuestra muy claramente la Dirección General de Marruecos que sigue muy atentamente este movimiento de entusíasmo, como lo prueban ios premios literarios "Africa" que crea con objeto de estimular este interés desde la Prensa

Los premios se otorgarán re-

Los premios se otorgarán re-gularmente al mejor artículo que glose la ingente labor de colonización que los españoles llevan a cabo en el continente vecino. Otros para premiar a los pe-riodístas más fecundos sobre es-

te mismo tema y un premio a la mejor novela publicada cada año orientada en este sentido. También se cuentan con emi-

siones de radio y están or-ganizándose exposiciones de pinturas, fotografías y libros afri-

Tanto el teniente general Orgaz como el señor Bonellí, go-bernador de la Guínea, están realizando una extraordinaria labor ininterrumpida llena de aciertos en Marruecos y La Guinea.

En los momentos actuales se han verificado muchas reformas e innovaciones en nuestras acti-vidades de Africa.

vidades de Africa. Las más inminentes realiza-ciones en la Guinea española son la construcción de los puertos

(Pasa la página 5)

Clausura de las reuniones de comerciantes y agricultores del Protectorado y PLAZAS DE SOBERANIA

Presidió el acto Su Excelencia el COMISARIO

EN EL GRUPO ESCOLAR JOSE ANTONIO Como saben nuestros lectores

se han venído celebrando estos dias diversas reuniones de las redias diversas reuniones de las re-presentaciones del comercio y agricultura de la Zona y plazas de Soberania ,debido a feliz ini-ciativa de S. E. el Alto Comisario de España teniente general Or-gaz, a fin de que dichos repre-sentantes ampliamente conocedo-res de sus problemas y necesida-dos redacten unas bases o condos, redacten unas bases è con-clusiones unidos a los organis-mos oficiales que tienen a su car go estas tareas económicas para su mejor mísión y colaboración entre ambos elementos de aquella economía:

La sesión de clausura tuvo lu gar en la mañana de ayer a la una en el salón de actos del gru po escolar José Antonío, presidiendo S. E. el Alto Comisario de España acompañado por los excelentísimos señores Secretario general de la Alta Comisaria. general Galera, y Delegado de Economia Comercio e Industria de nomía, Comercio e Industría de la Zona don Tomás García Fi-gueras; Interventor Municipal, se nor Morales Collado, y altos jefes de las distintas secciones de di-cha Delegación. En el salón se hallaban to-

das las representaciones que han tomado parte en las reuniones y ctros muchos elementos de estas actividades.

Dió comienzo el acto con un discurso del señor Garcia Figue-

DISCURSO DEL SEÑOR DELE-GADO DE ECONOMIA, INDUS-TRIA Y COMERCIO

Comienza dando cuenta de las activida es desarrolladas en estas reúniones entre los representantes del comercio y de la agricultura y de los servicios de la Delegación

nocerse mutuamente, representan

Madrid, 5. -- Para el día 11

han sido convocadas las Comisio-

I nes de Hacienda y Justicia de las

Cortes

«En marcha ya la revalorización de la zona es ya posible enfrentarnos con el problema económico, que aunque estuvo siempre presente en las preocupaciones primeras de la administración precisaba un proceso de elaboración que vamos alcanzando»

(PALABRAS DE S. E. EL ALTO COMISARIO)

tes y servicios, muchos aspectos que para unos y otros eran des-conocidos y que permitirá en el futuro una mayor eficacia: Se extiende el señor García

Figueras en largas apreciaciones sobre los trabajos desarrollados er estas reuniones de los qua dió cuenta a S. E.

Detalla después_las principa-les enseñanzas obtenídas en cuando a la conperación y colabora-

to a la cooperación y colabora-ción en los ordenes local y territorial y servicios depeniertes de la Delegación y termina dan de las gracias a las representaciones del comercio y de la agricultura de la Zona y piazas de Soberanía que han cooperato con tanto entusiasmo en esta prime-

ra etapa.

Reitera las gracias a S. E el teniente general Orgaz por el honor que han recibido presidiendo esta sesión de clausura, subrayando con su presencia un interes que nos esta se bien convecido por consultar por consult legación.

De estas reuniones se ha llegado a la feliz conclusión de coeconómica de la Zona.

(Pasa la página 5)

PROSIGUE SU PENETRACION HACIA SARREBRUCK

Los alemanes conquistaron Sarrelouich

prensa combinada norteamericana. La penetración más profunda se ha realizado hacía Sarre-

SARRELOUICH, RECONQUISTA-DA POR LOS GERMANOS

NO EN LA ROCHELLA Berlín, 5. – Según aruncia la I. de I. al oeste de Dunkerque é rechazado un importante aque alíado gracias a la intervención de la artillería alemana.

Al E. de Budapest la lucha es encarnizada SE COMBATE DURAMENTE EN LOS ALREDEDORES DE TURA

Berlín, 5.—Segúa comunica la Oficina Internacional de Información, al este de Budapest se iu-cha duramente en los alrededores de Tura, al noroeste de Brondio. Los ataques se confunden con ios contraataques sin que se bayan producido cambio sde impor lancia en la situación: Prosiguen es duros combates. EFE.

LA PENETRACION DEL III EJER
CITO NORTEAMERICANO
Londres, 5. — El III Ejercito
norteamericano, se encuentra a
diez kilómetros de la capital del
Sarre, según un corresporsal de
la prensa membinada norteamericano.

Roosevelt dirige su mensaje al Congreso

Berlin, 5.—Sarrelouion ha sido reconquistada por los alemanes en un violento contrataque después de vencer tenaz resistencia del adversario, según se declara en esta capital.—EFE. Wáshington, 5.—En su mensal fia, en la cual se basan la estructura y las tareas de la UN- mo lo permitan las operaciones

je al Congreso sobre las tareas de la UNRRA, el presidente Roo-sevelt añadió que sin un programa efectivo de ayuda y rehabi-litación en Europa liberada, exisque el hambre y las epidemias se extenderán por los grandes te-rritorios, provocando la muerte de millones de personas y poniendo en pelígro a los hombres, mu-jeres y niños en Europa, que han huído o han sido evacuados a la fuerza de sus hogares y de sus

"El regreso de toda la gente a sus hogares, continua, y cons-tituirá una de las emigraciones de mayor envergadura de los tiempos modernos".

Los abastecimientos de la UN-RRA serán pagados por las pa-ciones liberadas que estén en condiciones de hacerlo con sus propios recursos financieros y fi-

tructura y las tareas de la UN-RRA, es la de "ayudar a los pueblos a ayudarse a si mismos.

La UNRRA está gestionando directamente o indirectamente acuerdos para procurarse cientos de millones de dótares en abas-tecimientos en los Estados Uni-dos, Canadá, Gran Bretaña, Bra-sil y otros países.

Roosevelt prosigue: "El ene-migo ha sido expulsado total o virtualmente de la Unión Sovié-tica. Francia. Grecia, Bélgica, Lu-xemburgo, partes de Holanda, Yugoeslavía, Polonía. Checoeslovaquia y Noruega, así como Filipinas, Nueva Guinea, Nueva Bretaña y Birmanía han sido liberadas por las fuerzas armadas de las naciones unidas. Estas fuerzas, cada vez más poderosas, es-tar asestando ahora nuevos golcopios recursos financieros y fi-cos.

Dice el mensaje que la filoso- dal sobre Alemania y el Japón.

mo lo permitan las operaciones militares, la UNRRA desarrollara también las suyas sobre el te-

En los terrenos europeos el rnero personas mu frío y de inanición, debido a la faita de ropas adecuadas y a cau sa de las privaciones sufridas es muy elevado. La alimentación deficiente ha contribuído a causar la muerte a cientos de miles de niños. En Francia se registra un aumento del 50 por 160 en el número de enfermos tuberculosos y se calcula que en Hulanda han subido en un 33 y medio por 100. En Grecia, no seno la tuberculosis sino tambien la malaria en la extendido menio. se ha extendido mueito : 're la rob ación.

En 1943 hubo en Europa, con excepción de Rusia, un milión de casos de diftera lo que supone un aumento de, 200 por 100 so bre las cifras de antes de la gue-rra. EFE.

Cortes españolas. La primera se reunirá a las once de la mañana y la segunda a las seis y media de la tarde. La Comisión de Ha-cienda deliberará sobre el pro-yecto de Ley de incremento de ingresos de las Haciendas provinciales.

Espanolas

PARA EL DIA 11 HAN SIDO CONVOCADAS LAS

COMISIONES DE HACIENDA Y JUSTICIA

Autorizando al Instituto de Crédito de Reconstrucción Naval para emitir cédulas a ese fin.

Supresión de la reforma de de terminados conceptos en la contríbución de usos y consumos de la organización financiera.

La Comisión de Justicia estudiará el proyecto de modificación dei procedimiento en los Tribu-nales de Honor. -- CIFRA,

Un buque hospital alemán hundido

El Gobierno inglés expresa su pesar al Reich

Londres, 5. —Los alíados hun-dieron el 18 de noviembre pasa-do, por error, un barco hospitai alemán, según se anuncia oficio-samente. El Gobierno alemán ba sido notificado del hecho y se le ha comunicado el pesar del Go-bierno de S. M. El número, de victimas fué, afortunadamente, escaso.—EFE.

Continua desde las siete

PERLAS QUE ACUSAN

Insuperable creación de JACK LE RUE y SANDRA STORNE.

Una tragedía entre música moderna. La más sensacional película de "gansters" de alto co-pete. Fastuosa presentación. Di-namismo. Emoción. Ritmo vívaz.

SANTORAL DEL DIA

6 de diciembre, miércoies.— San Nicolás de Barí, obispo y con fesor; Pedro, Pascasio, obispos; Asela, virgen; Policromio, presbitero; Leoncia. Dativa, Emiliano, Ponifacio. Mayorico, mártires. --Doble.- Ornamentos blancos.

SAN NICOLAS DE BARI Nació San Nicolás en Patras de

Licía, situada en Asía Menor. Desde muy niño practico la mor-tificación por medio del ayu-

Ejercitó con gran generosidad largueza las obras de misericerdia, y sus limosnas fueron mu

Fué obispo de Mira y asistió al Concilio de Nicea en el que se condenó el Arrianismo. Murió santamente en Mira y su cuerpo goza de gran veneración en Bari,

La misa y cultos que habían de celebrarse en la íglesía de Nuestra Señora de Africa, en ho-nor de San Nicolás de Bari, han sido aplazados hasta después de la festividad de la Purisima Concepción y de ellos daremos oportunamente cuenta a nuestros lec-

JUEVES EUCARISTICO

La Archicofradía de los Jueves Eucarísicos celebrará mañana sus cultos semanales en el Santuario de la Virgen de Africa

Santuario de la Virgen de Africa, a las ocho y treinta, misa de Camunión general y por la tarde, a las siete, Hora Santa.

LA SANTA BULA

En las parroquias del Sagrario (Virgen de Africa) y de Santa Maria de los Re nedios pueden adquirirse la Santa Bula de la Cruzada para el actual año ecle-Cruzada para el actual año ecle-

Los días de ayuno y de abs-tínencia de carne, teniendo la Bula y el Indulto Apostálico, sólo son el miércoles de Ceniza y Viernes Santo por gracia espe-cial, atendidas las causas exis-tentes de dificultades en la al'-

Dr.

ARECES

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, prós

tata y uretra. - Cirugla urinaria

Reanuda su consulta de 5 a 7

Jáudenes, 1, Primero izquierda. -Teléfono, 7-2-5, -CEUTA

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional

Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7

CEUTA AL

CONCIERTO DE LA ORQUESTA SINFONICA DE CEUTA

sinfonica de Ceuta
El domingo al mediodia, en
e; salón de actos del Conservatorio se delebró el anunciado con
cierto a cargo del notable tenor
señor Brunet y la magnifica soprano señora Angeigran.
El programa, a base de trozos de opera, como "Madama Buterfly", "La Boheme" y "Pagliao
ci", en la primera parte y otras
populares españo.as y napolitanas, en la segunda, fué interprotado de un modo magistral por tado de un modo magistral por dichos eminentes cantantes, acom

dichos eminentes cantantes, acom
pañados admirablemente por el
maestro Oltra, al piano.

Estos magnificos artistas re
cibieron muchas felicitaciones y
aplausos por su inspirada ejecución, así como los organizadores
del concierto, que como decimos,
como manifestación del arte lirico resultó brillantisimo.

NECROLOGICAS

NECROLOGICAS

El domingo, a las tres de la tarde, tuvo lugar el acto de conducir a su última morada el ca-dáver del señor don Mariano Gar cia Cantos, fallecido el día ante-

to de Empleados

Municipales

Queremos hoy destacar en nuestras columnas el gesto dig-no de encomío de la Directiva

del Economato de Empleados mu-

nicipales, al conceder un premio de 250 pesetas, consistente en diversos artículos, a la esposa

de un humilde empleado del Mu-

nicípio que hace pocos días dió a luz dos niños mellizos. Ya que en las actuales cir-cunstancias en cualquier familia

de condición trabajadora, un ca-

Empleados municipales viene a ser al mismo tiempo que un pre

mío y ayuda para la familia en cuestión, una forma de estimu-lo, cumpliendo así una de las más importantes consignas del nuevo Estado, como es la de fo-

mentar y proteger a la familia, y mucho más, cuando se trafa co mo en la presenta ocasión, de una familia humide,

Aunque, como es natural, no caben otros estímulos para el au mento de la natalidad, sabemos que la mencionada Directiva tie-

que la mencionada Discornio pa re decidido duplicar el premio pa

ra el caso siempre posible de que el alumbramiento sea triple.

MATILLA

CEUTA

como el reseñado constituye un verdadero problema, el gesto de la Directiva del Economato de

Las muchas amistades que contaba el finado quedaron de manifiesto en sa numerosa con currencia que formaba el fúré-bre cortejo, muchas de cuyas per sonas llegaron hasta el mismo ce menterio.

A las manifestaciones de pé same que está recibiendo la fa-milia doliente unimos la nuestra muy sincera.

LA CONMEMORACION DE SAN-TA BAKBARA

En el Santuario de Nuestra Senora de Africa, organizada por la Asociación de Senoras de Santa Bárbara de los Artilleros, tuvo lugar ayer. a las 10,30, una so-lemne Mísa de Requiem, en sufragio de las almas de los falle-c dos del Arma, acto que resultó brillantísimo, asistiendo una gran cantidad de público que lienaba el templo.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza, se encuentra de-tenido, por ser desconocido su destinatario, un despacho de Cá-diz para José Carnes, Pasaje Al-

No nos queda más que feli-citar al Economato de Empleados Un gesto del Economa-Municipales por esta acción tan digna de elogios.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

COMERCIANTES! INDUSTRIALES!

Registro de Patentes, Marcas y Nombres Comerciales, José M.* Aymat.

Delegado del Agente Oficial para Ceuta y Marruecos. José Cantos.

Q. de Llano, 2, 1, Tr. 817

En los campamentos miles de niños españoles gozan de la vi-da al aire libre. El Frente de Juventudes espera tu cooperación a esta magnifica obra, aportando tu ayuda en el Día de la cuestación de los fle-

Delegación Especial de Hacienda.-Ceuta

Libramientos al pago:
Banco Español de Grédito,
pesetas 66.523'80.
Don Leandro Marcinez Marin,

Ahmed Ben Mohamed El Urria gli, 78.861'30. Don Nicolás Carrillo Manru-bía, 46.444'96.

Banco Españo! de Crédito, 41.727'75

Don Pedro Castillo Borrego, 13.213'46.

13.213'46.

Don José María Morilla, pestas 7.817'04.

Compañía General de Carbones S. A., 2.775 94

Amar Maímón, 2.625'42

Pango Hisna Americano,

Banco Hispo 16.322'52 Americano,

Banco Español de Crédito, 15.189'93. Don Ramíro Ortega Navas, 15.882'81.

Mohamed Ben Hamu Hadf,

47.215'25 Abselam Mesmudf, pesetas

51.881'29.
Hamed Zouak, 53.381'20.
Félix Mermejo Melero, pesetas 14.086'22.

tas 14.086'22.

Mohatar Abdeljader, 8.875'60
Abdelkrim Ben Saidi 8.831'48.
Cecilio Sanchez Navarro, pesetas 3.735'60.

Ilustre Ayuntamiento de Geuta, 2.913'00
Don José Llodra Salas. pesetas 25.179'40.

Banco Españoi de Crédito, 4.823'96.

4.823'96.
Ceuta. 4 de diciembre de 1944.
El Depositario Especial de
Hacienda, Camilo Calatayud Fe-

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir tableros de mármol blanco de las dimensiones 2,00 x 0,65 x 0,30, para marmoi planco de las dimensiones 2,00 x 0,65 x 0,30, para mesas, se anuncia el correspondiente concurso naca que aquellos a quienes interese, presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo, antes del 5 de Enero próximo, de cuya residencia le informaria solicitadele de la Contracta formarán solicitándolo de la Comandancia Militar de Ceuta. El importe de este anuncio así como el del que se publica en el Díario Oficial del Ministerio del Ejército, será de cuenta de los adjudicatarios.



En continua desde las 7. ESTRENO de PRIMERISIMA CA-

METRO GOLDWYN MAYER pre-senta su 2.* superproducción, "Exclusivas Cervantes", de la Temporada 44-45.

Historias

Filadelfia

rremiada por la Academia de Artes Cinematográficas de Hollywood, e interpretada por los ge-GARY GRANT

KATHERINE HEPBURN JAMES STEWARD ROLAD YOUNG

El reparto cómico más grande ha sido puesto a disposición del fa-moso director GEORGE CUKOR para producir la más formidable comedia cómica de los tiempos modernos, plena do dinámismo y gracia a raudales.

El próximo estreno será, la su-perproducción 20th Century For RECUERDA AQUEL DIA creación de GLAUDETE COL-BERT y JOHN PAYNE

Otros inmediatos estrenos:

LA VIDA EMPIEZA A MEDIA NOCHE

Armando Caivo y Marta Santaolalla LA MASCARA DE HIERRO Joan Bennet y Louis Hay-ward.

LA SELVA DEL TERROR
Superserie por Frances
Grifford (La mujer Tar-

EL REY DE LAS FINANZAS Miguel Ligero y Mercedes Vecino

ESPIAS EN ACCION

Jack Buchanan y Greta

EL EXPRESO DE BROADWAY

L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.

Consulta de 4 a 6.

General Yague, 12-2.

Dr. José Navarro Martínez

Especialista en entermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe, 12 primero de 4 a 6

Teléfono 790

CEUTA

9,95 un litro de colonia a granel, con exquisito perlume y envase grafis. - Quitamanchas NETTOSOL. - Mata-cucarachas DRAGON

Droguería «ROMA»

(La misma calle que Julián)

Drogas de todas clases. - Acidos para Industrias, comerciales y puros. Alcoholes de 95.º - 93.º y desnaturalizado - Desinfectantes. - Insecticidas Amoniaco de 18.º y 23.º y sus sales, carbonato y cloruro, cristales y polvos

General Vague, 12 - DROGUERIA UNIVERSAL Telétono. 182 DROGUERIA UNIVERSAL. -

Delegación del Ministerio de Trabajo

Restricciones de fluido eléctrico

Impuesta por las circunstancias meteorológicas la restricción de suministro de energia eléctri-ca en esta Plaza, y con el fin de que puedan autorizarse o dene-garse cambios de horario, las Inque puevan accomplica de horario, las Industrias que utilicen energia eléctrica, comunicarán por escrito a esta Delegación, en el plazo de 48 horas, si dicha restricción obliga a la reducción de comples o al paro parcial de sus jornales o al paro parcial de sus operarios, incluyendo en cada caso relación de los mismos y sa-larios que disfrutan.

Ceuta 5 de Diciembre de 1944.

— El Inspector General Delega-do de Trabajo. Luís Sánchez-Blanco.

Blanco.

Conforme al Calendario de Fiestas Oficiales el próximo vier-nes día 8 de Diciembre FIESTA DE LA INMACULADA CONCEP-CION, "Patrona de España", está equiparado a Domingo en cuan to a los efectos de trabajo con

caracter de no recuperable. Ceuta 6 de Diciembre de 1944 El Inspector General. Delegade Trabajo. Luis Sánchez-Blanco.

Jefafura Local del Movimiento

Aviso

Habiendo sido atentamente in-Habiendo sido atentamente invitados por el Exomo. Sr. Delegado del Gobierno a los solemnes
funerales que por el alma del
Exomo. Sr. General D. José Villalba Riquelme, tendrá lugar a
las 11 horas, del próximo día 6
actual, en la Santa Iglesia Catedral, por el presente se hace
extensiva dícha invitación a todos los Camaradas Militantes y dos los Camaradas Militantes y 'Adheridos de nuestra Organiza-ción, esperando de todos la más puntual asistencia, debidamente uniformados, demostrando una vez más su gran espíritu Nacio-

nel-Sindicalista. Ceuta 5 de Diciembre de 1944. - El Jefe Local del Movimiento. -P. O.-Justo Arizala.

Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del dia TRECE del mes de Diciembre se admites ofertas en este Establecimiento, para la compra de artículos necesarios al mismo. en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en esta Admi-

Alcazarquivir 30 de noviembre

Después del rotundo éxito obtenido en el CERVANTES con su primera película de la temporada 44-45 UN ROSTRO DE MU-JER, la marca del León: ME TRO GOLDWYN MAYER

Presenta HOY miércoles su

una película premiada por la Academia de Artes Cinematográ-

GARY GRANT

VISION

ria de Líbros en empresas de im-portancia para los Auxiliares. Ins tancias hasta el 16 de enero pró-

ximo. Más detalles en las Convo-

catorias expuestas en todas las

Se han convocado oposiciones

KATHARINE HEPBURN

JAMES STEWART

Ruth Hussey — John Howard — Roland Young - John Halliday — Mary Nash — Virginia Weidler, etc. — Director: GEORGE CUKOR

El reparto cómico más grande que Jamás se ha visto en una producción encantadora y dinámica.

Un estreno seleccionado, pleno de interés y gracia a raudales, que desde hoy ofrece a usfedes su



iNo dejen de ver esta formidable comedia moderna!

OPOSICIONES AL CUERPO PE-COMUNICADO ALIADO RICIAL DE CONTABILIDAD DEL INSTITUTO NACIONAL DE PRE-

Han sido consolidadas las ciones aliadas al E. del rio Se han convocado oposíciones para cubrír vacantes da dícho Cuerpo en las categorias de Interventores de 1.º con 13.000 pesetas anuales; interventores de 2.º con 10.750 pesetas; oficiales con 8.500 pesetas y Auxiliares con 6.250 pesetas. Títulos de Profesor Mercantil para las tres primeras categorias y Perito Mercantil o cinco años de Teneduria de Libros en empresas de im-

La resistencia alemana es muy lenaz en los alrededores de Julich

Se combate al sur de Sarrelautern

porta-bombas.

los Vosgos.

haven.

Cuartel expedicionario aliado, nen gran resistencia a ambos ia 5. — Las fuerzas aliadas que operan en Holanda han arrojado a los alemanes de la orilla occidental del Mosa.

nen gran resistencia a ambos ia dos del Sarre.

Más al sur hemos ocupado va ríos pueblos. En la región del Sarre varias posiciones fortificadas

Los transportes en el este de Los transportes en el este de Holanda y en el este de Alemanía así como diferentes objetívos de la zona de batalla fueron atacados anoche por cazas que cortaron varías líneas férreas, y atacaron también puentes, locomotoras, vagones y ferrocarriles en la región de Munstern.

En la margen occidental del

En la margen occidental del Roer nuestras tropas tropiezan con una tenaz resistencia del enemigo en los alrededores de julich.

Al este del río Inden hemos consolidado nuestras posiciones y se han realizado algunos progresos en la región de Brandelberg, al sureste de Hurtgen.

Los cazas porta-bombas atacaron varias posiciones fortifica-das en la región de Euzquízen y ron los ferrocarriles e industrias

Se combate al sur de Sarrelau tern. Las fuerzas enemigas opo-

Se espera una declaración de Churchill sobre

Londres, 5. Se afirma en los círculos oficiosos que Chur chill hará en breve una declaración sobre Grecia. - EFE.

Los británicos ocuparon en Atenas los cuartelillos asaltados por las fuerzas "Elas"

La operación se llevó a cabo sin incidentes

Las fuerzas inglesas, al mando del general Scobie, obraron como factor de aislamiento

coupados hoy por los británicos con la sola excepción de dos. La operación se llevo a cabo sín incidentes.

La declaración británica de esta fecha dice: "Estamos presenciando la tentativa de dar una solución por la fuerza a la cues-tión de la política griega. Así

Atenas, 5. — Todos los cuartelíllos de Polícia ocupados ayer por las fuerzas "Elas". han sido ocupados hoy por los británicos con la sola excepción de dos.

La operación se llevo a cabo sín incidentes.

hubíera ocurrido indudablemente si no hubíese sido por las tropas británicas que han evitado de seguro una gran efusión de sangre. Las tropas británicas, al mando del general Scotte, han obrado como factor de aíslamiento.

Naturalmente, las autoridades militares británicas han de tra-tar de evitar conflictes y solo en último extremo utilizarán sus tro pas. - EFE.

El III Ejército ha establecido una cabeza de pueute en el lanal de Scolo Biaz Capua

El pueblo de Russi ha sido reconquistado por los aliados

Ha cesado la resistencia alemana al Este de Lamone y Montone

Cuartel aliado del Mediterra- | cabeza de puente a otro lado del neo, 5. — Entre los ríos Montona y Lamone las tropas del VIII Ejercito han satablecido una

rios pueblos. En la región del Sa rre varias posiciones fortificadas fueron atacadas por los cazas

Locomotoras. y vagones fuern destruídos y se cortaron lineas férreas en diversos pun-

Se han efectuado lígeros progresos en la llanura de Alsacia, donde desde hace tres días se combate intensamente. Prosigue

la lucha en la parte oriental de

Los bombarderos pesados pro siguieron su ofensiva contra las fabricas del Rhur, realizando un

ataque concentrico contra Ober-

Anoche bombarderos pesados,

en fuerzas considerables, ataca-

de Alemania. - EFE.

canal Scolo Díaz Capua, después de vencer alguna resistencia ofre cida por el enemigo que ha rea-lizado un rápido avance y ha cor tado en Escolo la carretera Bolonia-Ravena.

El pueblo de Russi ha side

El pueblo de Russi ha sido reconquistado cesando toda la re sistencia organizada al este del Lamone y Montone.

Los tropas indias del V ejército han ocupado cierto número de cotas en Monte Visano. Dichas fuerzas han entrado en Casola Valperino pueblos situados en la carretera de Basti a Bolonia. — EFE.

Ha regresado a Madrid el ministro de Educación Nacional

Madrid, 5. — Ha regresado a esta capital el ministro de Edu-cación Nacional. — CIFRA.

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibañez

> La casa màs surtida Ultimas novedades

excelentes ¿Exquisitas tapas y excelent vinos de Morlies y Agustín?

BAR-RESTAURANTE DOS

Millán Astray, a

Comidas por cubierto y a la carta

Academia de Mecanografía PRECIOS ECONOMICOS Al macén de música

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máqunas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37





Nuestro concurso deportivo

Francisco Jimènez Sanchez y Francisco Redondo Santos. obtuvieron los premios

EL PRIMERO SE SITUA CON CUATRO PUNTOS EN LA CLASIFICACION

87 bolefines consignaron el 1 a 0 del Ceuta

La XI jornada de nuestro concurso deportívo nos ha traído at por ahora "lider" de la clasificación general para el gran premio final que otorga la Perfumería "La Sevillana". El concursante Francisco Jiménez Sánchez.

Con 4 puntos: Francisco Jiménez Sánchez.

Con 2: Julio Pacheco García, Adela Reguero Ortiz, Manuel S. Agustín Reguero, Jusé Verdugo Gómez, Díego Cazorla Ruíz, Anconia Cruces Rejatudo, Ricardo Chez al adjudicarse el primer presented. chez al adjudicarse el primer premío de esta semana no sólo verá gratis su segundo encuentro sino que se destaca dos puntos de los mejores.

Para otorgar los dos premios de esta semana ha habído que recurrir al sorteo. Cuatro aficio-nados se clasificaron con 4 parnados se clasificaron con 4 partidos acertados, siguiendoles 6
con 3 y centenares con 2 y 1.
Entre los que adivinaron el resultado de cuatro encuentros tenemos a Juan León, Lourics Mata Troyano, Francisco Redondo
Santos y Francisco Jiménez Sánchez. Verificado el oportuno sorteo, los favorecidos han sido
Primer premío: Francisco Jiménez Sánchez, que vive en Es-

ménez Sánchez, que vive en Es-piritu Santo, 5. Acertó los par-tidos de Barcelona, Madrid, Geu-ta y Córdoba. Yerá gratís el Cel-

Segundo premio: Francisco Redondo Santos, que vive en Fa-lange Española, 89. Adivinó los partidos de Barcelona, Ceuta. Huelva y Górdoba, También irá a presençíar el Ceuta-Celta.

lencia lo acertaron 62 personas, el del Aviación-Atlético Bilbao, 50, el del Ceuta-Real Sociedad, 87, el del Córdoba-Algeciras, 64; el de Onuba-Atlético tetuauí. 11 y el el Real Zaragoza-Alcoyano, ninguno

Fresneda Caro, Ricardo Ruíz Hernández, Africa Cómez Zurita y Manuel Postígo Gutiérrez.

Con 1: Francisco Sánchez, Luís Ares Píñero, Luís Jordán Víchino, Vicente Falcón López, Francisco Pasamar Pereña, Federico Palo-mo Baro. Juan Jose de' Río Du-rán, José García A.ca y Fran-císco Redondo Santos.

Otras notas deportivas

EL A. TETUAN BALOMPEDICA SE JUGARA EL VIERNES A fin de no coincidir con el Celta-Ceuta que tendrá lugar el domíngo próximo en nuestro Es-fadio "Alfonso Murube", el par-tigo correspordiente a la Tercera División de Lísa que tenían que disputar en Tetuán os equipos del Atlético y Real Balompedica línense se jugará el próximo vier

ANIMACION EXTRAORDINARIA ANTE EL CELTA-CEUTA Es verdaderamente extraordi-

Leiva y Górdoba. También irá presenciar el Ceuta-Celta.

El resultado del Barcelona-Vancia lo acertaron 62 personas.
I del Aviación-Atletico Bilbao, ol del Ceuta-Real Sociedad, 7, el del Córdoba-Algeciras, 64; de Onuba-Atlético tetuaní. 11 de la Real Zaragoza-Alcoyano, inguno.

La clasificación genera quea ahora así:

Es verdaderamente extraordinaria la anímación despendada ante el encuentro que el domingo jugarán los equipos del Celta de Vigo y nuestro tituar. Después del triunfo de éste sobre ol del Cordoba-Algeciras, 64; tro Estadío, puede alirmarse que rebasará en mucho el entradór habido el pasado domíngo. Este día ha sído seta ado de teneficio para el club loca!

Dr. Envique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Dennell y Cruz Roja-

CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIAISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, nº. 11.-Tel. 519.-Conte. de 4 a 5

ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

Doctor. - Maté Alonso

Domicilio, Calvo Sotelo 8, Tel, 543. - Consulta de 5 a 9

MEDICINA INTERNA

Dector. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7 ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICULTURA

Doctor. - Navarro Martinez

Domicilio: General Yague n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 5 a 7

GARGANTA, N ARIZ Y OIDOS

Doctor- García Cabello

Domicilio: General Yague, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

España

de afecto y devoción. Fué entre-gado por el gobernador civil y jefe provincial.—CIFRA.

Jefe provincial.—GIFMA.

—Torrelavega, 5.—Se ha celebrado en el Ayuntamiento la subasta de la construcción de 206 viviendas. Ante la escasez de viviendas, acrecentada por el gran número de obreros que trabajan en la Sníace, el Ayuntamiento se propone construír un poblado de 3.000 viviendas.—CIFRA.

—Santander, 5.—Bajo la pre-

—Santander, 5. —Bajo la pre-sidencia del comandante de Marina se ha dado cumplimiento al decreto de integración del Pósito de Pescadores en la Delegación Sindical.—CIFRA.

— Tarragona. 5.—Procedente de Barcelona na llegado a esta ciudad el general Moscardó. Pre-senció díversos ejercicios de la guarnición e inspeccionó cuarte-les.— CIFRA.

Movimiento marítimo

Cádiz, 5.- Ha comenzado a tomar cargamento de vino y cogñac para La Habana el vapor "Villa-real de Alava" que zarpará la se-mana próxima.—CIFRA.

—Cádíz, 5.—Ha llegado a este puerto el nuevo vapor "Segre" construído en los astilleros de Bibao. Será destinado por la Compañía propietaria al servicio entre la Península y Canarias. — CUEBA CIFRA.

— Cádiz, 5.—Ha llegado procedente de Tenerife la motenave "Villa de Madrid". A bordo viene el capitán general de Canarias, señor Escamez, con algunas personas de su familia.

Comienza su actuación la Asamblea general suiza

Pronunciò un discurso el presidente del Consejo dimisionario

Zurich, 5.—La Asamblea general suíza comenzó hoy sus tareas del periodo 1944-45. El presidente del Consejo dimisionario pronunció un discurso y dijo que la situación alimenticia se ha agra-vado, y refiriéndose a Rusia, que la politica helyética ha sido jus-

El nuevo presidente dijo: "Que remos ser los dueños de nuestra propia casa" —EFE.

Noticias de Negociado de Reclutamiento

EDICTO

Contreras Ronda; Manuel Dominguez Carrasco; Benito García Ber mejo; Francisco García del Río; José Gil Rodríguez; Ramíro Guillén Díaz; Mohamed Hamído; José Hernández Quintana; Manuel Hernández Salazar; Jacob Levy Bendahan; Antonio López López; Carlos Mateo Alvarez; Manuel Muñoz Berlanga; Mariano Recuerda Rodríguez; Gabríel Román Cortés; Claudío Sínino Huete; Miguel Torres Fernández; José Vela Vela.

CUPO DE LA SEGUNDA SEC-CION DE CEUTA

Pedro Ayora Gallego; José
Benítez Gíl; Blas Bolorino Gar-cia: Luís Boronat Caravaca; José
Buendía. Martos; Anacleto Claro
Estaño; Cirílo Cordón Navarre;
Bienvenído Fernández Fernández;
Manuel Fernández Teiada: Ildefon Manuel Fernández Tejada; Ildefon

En sesión celebrada por la Junta de Clasificación y Revisión de este Negociado, entre otros acuerdos, se tomó el de declarar PROFUGOS a los mozos del reemplazo, de MIL NOVECIENTOS GUARENTA Y CINCO que a continuación se relacionan por no ha berse presentado ni hecho representar en dicho acto.

CUPO DE LA PRIMERA SECCION DE CEUTA

Vicente Andreu Ruíz; Máximo Arrapia Peña; Abrahan Botbol Abípbol; Carlos Campoy Fernández; Juan Gasas López; Juan Gosas López; Juan Contreras Ronda; Manuel Domínguez Carrasco; Benito García Bermejo; Francisco García del Río; José Gil Rodríguez; Ramiro Guillén Díaz; Mohamed Hamido; José Hernández Quintana; Manuel Hernández Salazar; Jacob Levy Bordebas Artafi. Luna Varea; Francisco Luque Ji-ménez; Eusebío Mallari Murriel; José Martín Garcia; José Mateo Rodríguez; Gerardo Mena Lara; Manuel Méndez Gómez; Antonío Moreno Díaz; Juan Muñoz Cam-po; Francisco Muñoz Salcedo; Luís Navarro Navarro de Paien-cía: Juan Negrete Aguitera: Pacía: Juan Negrete Aguilera; Ra-fael Paniagua Quitós: Antonio Pe cino Salvatierra; Antonio Pendón Robles; Juan Pérez Pérez; Juan Ríco Navas; José Sánchez Díaz; Rico Navas; Jose Sanchez Diaz, Antonio Sánchez Espejo; José Sánchez Monje Llerena; Danfel Toral Pérez; Luís Vallecillo Ca-no; Vicente Ventura Callejo. (Continuará)

Un nuevo helicoptero Los colaboracionistas como medio general de transporte

Nueva York, 5.—El inventor Brendis ha anunciado la cons-trucción de un helicóptero para cuatro pasajeros que es más fá-cit de manejar que muchos auto-móviles y sólo cuesta un veínti-cinco por ciento más caro.

Se construirá en grandes cantidades al terminar la guerra.

Este medio de transporte será el más seguro del mundo. Alcanzará una velocidad máxima do 224 kilómetros por hora y una velocidad en crucero de 192 kilómetros.—EFE.

La madre española tiene especial significado en los hogares cristianos de que es reina. El Frente de Juventudes, te pide en ese día para los jóvenes españoles, que esperan tu ayuda en el día 8, día de su cuesta-

yugoeslavos condenados a muerte

Su manejo será mas fácil que el del automòvíl

Nueva York, 5.—El inventor

Nueva York, 5.—El inventor

Londres, 5. — Radio Londres dice que la DNB anuncia que el Consejo de guerra creado por el mariscal Tito ha condenado a muerte a ciento cinco colaboracionistas.—EFE.

la/ enfermedades de la y urinaria/ frecuentes deseos de orinas

micciones dolorosas, reten-ción de la orina, atrofia com-pleta, puede combatirse con el LIDACRÓN. El tratamiento es sencillo, notándose una inmediata mejoria. Venta en Farmacias. Laboratorio L. I. D. A. T. Consejo de Ciento, 280. - Barcelona.

Lidacron

MPORTANT

Vicente Martínez Martín propietario del establecimiento de perfumería que lleva su nombre, situado en el Quente de la Almina núm. 6 de esta ciudad, avisa a sus clientes (en evitación de posibles confusio" nes) que no tiene sucursales ni relaciones de ninguna clase con otros establecimientos similares de Ceuta.

SOLAMENTE

"Pertumería VICENTE MARTINEZ"

Puente de la Almina número 6 -. . CEUTA

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Telélono, 3-0-2

PATRONA DE INFANTERIA

Ha sido confeccionado el programa de los actos que se van a celebrar en nuestra ciudad con celebrar en nuestra ciudad con motivo de la festividad de la Pu-Concepción, excelsa de la glóriosa Infanteria

Todos prometen estar revesti-dos de una gran brillantez.

NUEVO JUEZ DE INSTRUCCION

Ha sido nombrado nuevo juez de Instrucción y Primera Iustan-cía en nuestra ciudad don José Maria Ramírez Rodriguez.

RACIONAMIENTO

Durante la actual semana se está procediendo al siguiente ra-cionamiento de la población ci-vil: aceite, un cuarto de litro por persona al preció de 1,20 la ra-ción, contra corte de siete cupopones de los señarados con el número II ;arroz, 125 gramos por persona al precio de 0,40 la ración, contra corte de siete cu-pones de los señalados con el nilmero III y IV; azúcar, 250 gramos por persona, al precio de 1,40 la ración contra corte de siete cupones de los señalados con el número V. El precio total de la ración es de pesetas tres. MISA DE REQUIEM

En la iglesia de Nuestra Seño-de la Palma han tenido lugar ra de la Palma han tenido lugar Todos los días en funciones solemnes funciales por el alma de numeradas de tarde y noche.

los fallecidos del Cuerpo de Ar-tillería,

Al mismo asistieron las autoridades militares y civilès, directo-res de Centros siviles y militares y representaciones de los mismos y fuerzas vivas de la ciudad.

Rindieron honores fuerzas de Artillería. Asistió una enorme cantidad le fieles que llenó en toda su ampiftud el templo Montilla.

CARTELERA

Cinema España

Esté atento al grandioso estreno que esta gran empresa presen-tará a su distinguido público el próximo domingo.

Pronto: no lo olvide "La mano que aprieta".

¿Sus medias? VITOS. Prim 10

Teatro Andalúz

Siempre atento a presentar al público algeoireño lo mejor y más destacado en variedades, cambía diariamente sus selectos

y escogídos programas.

GRAN COMPANIA DE VARIEDADES

Inferesantes manifestaciones del director general de Marruecos y Colonias (Viene de la primera) Incluso se explotan occasion para nuestra Sa

de Bata y Santa Isabel. Va a construírse un confortable hotel en la capital de la Guinea y se estudía el establecimiento de más construírse linea construírse la capital de la Guinea y se estudía el establecimiento de más una linea aerea regular con aque llos territorios.

Las Cortes españolas estudían la promulgación de la ley sobre-ordenación financiera de la Gui-nea y otras sobre capacitación ci vil de los indigenas. También se realizara la ordenación del Monte ecuatorial cuidándose de la exportación del caucho.

En cuanto a la cartografia, se prepara la realización definitiva de la de Fernando Poo y Guinea continental al mismo tiempo que se termina el levantamiento de la carta geográfica del Sahara español, adelantada ya a pesar de las enormes dificultades que el desierto opone al fotógrafo y la gran extensión de territorio.

Recientemente se ha establecido un servicio de givos telegrá-

cido un servicio de givos telegrá-ficos entre la península y aquellas posesiones

El coronel Díaz de Villegas sí-gue diciendo que en el orden de la exploración, hay preparada una importante labor en este sentido de manera sistematizada.

Dentro de breve plazo, serán publicado varías obras cientificas de divulgación.

Se estudía el desarrollo de ciertos cultivos coloniales para nuestra economía metropolitana, ter unir más estrechamente a la

PICADURAS

Finalmente anuncia que ade más de la labor preparada, de immediata realización, hay otras más ertensas cuyo estudio está muy adelantado.

El subsecretario de la Presidencía, Carrero Blanco — dice el coronel Díaz de Villegas — nos anima a orientarnos y nos diri-ge con tanto entusiasmo como acierto, sobre todo S. E. el Caudillo Franco, tan amante de to-dos estos problemas, siempre atento a las cuestiones africanas,

que es quien actúa como nues-tro acicate y consejero supremo en esta labor cotídiana.

A su iniciativa personal se deben los mejores proyectos y las acertadas realizaciones.

> VIUDA DE TRABAJADOR Tú y tus hijos también tenéis derecho a una pensión. Tal viene a ser el Subsidio de Viudedad y Orfandad que el Estado Nacional-Sindicalísta te pagará mensualmente, si tu difunto figuró en el Subsidio Familiar.

Para vender mucho economía que cada dia es menes- Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

DTAS

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluído

Flor de Habana	paquete	de	100	gramos	5'95	
Flor de Habana	paqu ete	de	50	gramos	3,00	
Flor de Manila	paqu ete	de	100	gramos	470	
Flor de Manila	paquete	de	50	gramos	2'35	
Lepanto	paquete	de	25	gramos	0.95	
CIGARRILLOS				E MAY 15		
Crema de Cuba	cajet illa	de	18		2'35	
Elegantes	cajetilla	de	20		1.45	
Yorktown (americ	(anc)	de	20		4'50	
Dominó Id.	. Id.	de	20		4'50	
CIGARROS PUHO	S					
Paneteles	el cigarre	0			0'60	
Independiente	el cigarr	0			0'95	
			LA DIRECCION			

EL FARO en Algeciras EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

Clausura de las reuniones de comerciantes y agri-cultores del Protectorado y Plazas de Soberanía

S. E., dice, debe ser el ejem-plo de vuestra atención sostenida, de vuestra emoción de vues-tra voluntad siempre tensa, al ser vicio de la dobte cansa que aqui

ferminar el señor García Figueras fué calurosamente aplau
lido por la enormé concurrencia.
DISCURSO DE S. E. EL TENIENTE GENERAL ORGAZ

Es acogido S. I. el teniente general Orgaz con una saiva de aplausos que dura varios instan-

Seguidamente da comienzo

Deseo, lo busco y me satisface cuando lo logro, el contacto necesario con los órganos vivos del cuadro social; una colaboración confiada y reciproca de la Administración con los distintos organos activos es s'empre nece-saría y fecunda. Nos orienta y permite comprobar la eficacia de sus determinaciones.

Las circunstancias en que se desenvuelve la producción, agra-vadas por la límitada localización de los mercados y empeoradas venímos realizando, para mayor aún más por la fisca zada y "es" gloría de Marruecos y de Espatringida capacidad de los transportes nos lleva a la demostración de que la intervenzión del Estado en la Economia no es una determinación caorichosa, una necesidad real impuesta por circunstancias anormales, cuyos motivos principales se de ducen de las consecuencias de una guerra que incendia todos los continentes y afecta de modo poderoso hasta la autodeterminación de los neutrales.

Pero si esa intervención no se valora, justamente como una necesidad primordial de tipo general, como un sacrificio colectivo consentido en aras de un interes social superior, entonces las situaciones se agravan y la inter-vención de la autoridad debe hacerse más activa y enérgica. Es por ello por lo que esas circunstancías anormales aconsejan y hasta imponen hacer más estrecho e indispensable un contacto siempre útil y deseable que se salga de los límites înflexibles y rígidos de unas ordenanzas o dis posiciones, en las que la Administración habla. Más la intervención estatal

resulta estéril, si la producción, el comercio y el consumo mísmo, no se dan cuenta de la enorme responsabilidad moral que en el Juego de los factores que participan en el orden que con ellos se establece, les corresponde tan plenamente, que de no reconocer y practicar aquella responsabili-dad moral, los esfuerzos de la intervención del Estado no solo se esterilizan, sino que conducen a perturbaciones económicas de una gravedad insospechada y de dificil normalización.

Ante estas consecuencias evi dentes e inevitables, la sociedad encuentra su defensa en la cooperación de la acción ciudadara, del comercio y de la autoridad. El ejercício del Comercio y de la Agricultura, pasan a ser en esas condiciones, aun más destacadamente funciones sociales v el agricultor ha de procurar por todos los medios, el producir más y más barato; el comerciante al servicio de esa misma alta función, ha de tener la fortaleza de comprender y de ejecutar que no es el momento de las ganancias excesivas, sino de los sacrificios consentidos que le lleven a mejor aprovechamiento de todas las circunstancias.

Es la hora del beneficio prudencial, de la renuncia a oportunidades que pareciendo sencillas v remuneradoras llevan en sí el germen de muchas desmoraliza-

En marcha la revalorización

(Viene de la primera) espiritual de la Zona es ya posi- nana de ayer, solemnes funerales ble enfrentarnos con el problema económico que aunque estuvo siempre presente en las pre ocupaciones primeras de la Administración, precisaba un proce so de elaboración que vamos alcanzando. Medidas recientes reflejan la

realización de ese propósito: Una dirección rectora económica uni-ficada y fuerte disponiendo de to dos los medios necesarios para la resolución de una tarea que por sus características y por sus reacciones marcadamente sociales tantas dificultades presenta; una su discurso, extenso y lieno de atinadisimos comentarios y orientaciones del que entresucamos ios principales párrafos ya que pos es imposible dar o integro, como seria nuest a voluntad:

Deseo le busca voluntad:

La tantas dificultades presenta; una gestión en un cuadro más intimo de contacto de los organismos municipales con las poblaciones administradas, para lograr mejor la satisfacción de las necesidades y el mantenimiento de ese cli des y el mantenimiento de ese cli ma moral a que antes me he re-

Con el apoyo que, estoy se-guro han de prestar las represen taciones aqui reunidas, hemos de vencer satisfactoriamente esa pri mera etapa, y tras ella las de-más. Esta será mi mayor satisfacción y la conflada esperanza que con mi gratitud por la colaboración de todos, qu'ero llevéis a cuantos representáis en esta fa ceta más de la obra ingente que

Las últimas palabras de S. E. fueron acogidas con grandes aplausos. despidiéndose de todos ellos y dándose, por terminado el

Ofras notas de Tefuán EN MEMORIA DE LOS CAIDOS DE ARTILLERIA

Con la asistencia de S. E. ci
'Alto Comisario y altas autoridades civiles y militares de la plaza representaciones y comisiones
de todas las Armas y dependencias de la ciudad y de numerosi-simos fieles, se celebraron en el templo de Nuestra Señora de las Victorias a las nueve de la mapor el eterno descanso de los fa-llecidos del Arma de Artillería.

Terminado el Santo Sacrificio de la Misa se cantó un solemne responso ante el túmulo, revistiendo gran solemnidad.

FUNERALES POR EL GENERAL VILLALBA RIQUELME

Organizados por S. E. el Alto Comisario, teniente general Or-gaz, y en sufragio de Exemo. señor general de División, don Jo-se Villaiba Ríquelme, fallecído en Madrid el día 25 del pasado noviembre se celebraran en la ma-nana de hoy a los once y en el templo de Nuestra Señora de las Victorías solemnes funerales por el eterno descanso de su alma.

Asistirán S. E. y las altas auto-ridades de la plaza.

También y en la mañana de hoy a las nueve en el menciona-do templo los hijos y demás familiares residentes en Tetuán, celebrarán otros solemnes fure-

Con este motivo reiteramos a su distinguida fumida, especialmente a su híjo, coronel don An-tonio Villalba, jefe de la infante-ria Dívisionaria de esta Dívisión la expresión de nuestro más sentido pésame.

COMISIONES MUNICIPALES

En la mañana de hoy de doce a una y en el despacho dei ilus-trisimo señor interventer municipal se reunirán las comisiones de Hacienda y de Servicios para tra-tar asuntos de su competência.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Centa Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Seguros, Acciden tes Trabajo En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas paga el Subsidio Familiar. Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal ac-

cidentado por todo el periodo que dure la baja Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.) Tetuán: Plaza José Antonio 11

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 fetuan

NUNCIOS BREVES - CLASIFICADOS -

(arifa: 20 céntimos oor palabra sin limitación

Compra: v Jentas

ter, nueva. José Antonio 38. VENDO tres carritos de mano. General Franco, 16.

VENDO cama niquelada matrimonío. Razón: Falange Españoia, 45, primero,

VENDENSE muebles. Teniente Arrabal 3. segundo, VENDO comedar lujo. Precio mo-

cico. Razón en esta Adminis-

Alquileres

MATRIMONIO solo desea habitación derecho cocina. Razón Hotel Italia, Jaudenes, 6, de 10

Perdidas

PERDIDA reloj de señora, de pul sera, de oro, cuadrado, con esfera de nacar y pulsera de oro en el trayecto de la calle La Legión a la Iglesia de San Fran cisco. Se gratificará con el importe del reloj y la pulsera a quien lo entregue por ser re-cuerdo de familia en la calle de La Legion numero 4. Señor

DEPARTAMENTO señora, peluquería Cabrera, hace falta pe-luquero competente, inmejorables condiciones.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. --MERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUS-CRIPCION, Y MARRUECOS: Mensual, CEUTA 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, pesetas. Trimestre 15 Año 60 pesetas.



DIRECCION **ADMINISTRACION** TALLERES GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO Teléfono de la Red acción y Administra-7-9-9 -- Apartado

COMUNICADO ALEMÁN

HA DECRECIDO LA VIOLENCIA en la batalla de Aquisgrán

EN LORENA, HA SIDO RECONQUISTADA PARTE DE LA CIUDAD DE SARRELUTERN

Se ha reanudado la actividad combativa al este de Budapest

cimonoveno día de batalla la violencia de los ataques enemigos. El adversario ha sufrido pérdidas tan elevadas que se ve obligado a realizar el reagrupamiento de

En Lorena ha sido reconquistada en parte la ciudad de Sarrelutern a pesar de la resistencia adversaria y más al sureste el enemigo ha realizado un ataque en un amplio campo.

en un amplio campo.
Solo a costa de elevadas pér
didas ha podido hacer retrasar
un poco las lineas alemanas en
algunos sectores.

En Alsacia se libran en medio de tempestades de nieve, comba tes de carácter local.

En las cimas de los Vosgos,

por lo general, no se han registrado cambios en la situación du rante el día de ayer.

El enemigo ha perdido más de 300 prisioneros. Son elevadas las pérdidas de material que han sufrido los alignas. sufrido los alfados. Los alemanes han capturado 17 tanques, de

La actividad de las armas de represalía a larga distancia ha caldo nuevamente sobre Londres

durante la noche pasada. En el centro de Italia las di-vísiones del Reich están empeña-

LOS JAPONESES realizan grandes estuer-

cialistas y comunistas

Bruselas, 5. - Se afirma en los medios competentes que el jefe del Gobierno belga, Pierlot, está a punto de llegar a un acuer do con los socialistas, liberales y comunistas, acerca del nombra-miento de tres nuevos ministros en el Gabinete. — EFE.

zos para enviar fropas DE GAULLE, en Moscú, recibió a varios embajadores

Londres, 5. - De Gaulle ha recíbido a varios embajadores de las nacíones unidas, en Moscú, según noticias de la capital sovié

Más tarde almorzó en la Em-ada francesa. EFE. bajada francesa.

Para vender mucho Anúnciese en El FARO Diario de la mañana

Han sido hundidos nu-

merosos buques

Tacloban, 5. — Los nípones realizaron esfuerzos desesperados para llevar refuerzos a Leyte y

para lievar relucizos a Leyle y abastecer a las fuerzas que se ven acosadas continuamente. Hasta la fecha han sido hun didos en esta zona 29 transpor-tes y 18 unidades de escoita. con la pérdida aproximada de 26.000 soldados nipones. — EFE.

Cuartel general del Führer, 5. das en duros combates defensi-En el sector de combate de Aquisgram ha decrecido en el de-

En los Apeninos etruscos y en el sector de Ravena no se ha vuelto a producir la tentativa ad, versaria de irrumpir en algunas sectores.

En Dalmacía, ha sido recha-

cruzaron el Danubio.

• En el sector de Hungria las tropas alemanas han rechazado los nuevos ataques rusos en las inmediaciones de Pidelahr, a am bos lados de la carretera princi-

Las fuerzas enemígas han sí-do contenidas en las inmediacio nes de Fídelahr, a ambos lados de la carretera principal.

Las fuerzas enemigas han si do contenídas en las inmediacio-nes del lago Balaton y del Danu-

Se ha reanudado la actividad

Se ha reanudado la actividad combativa al este de Budapest.
Los soviets han sufrido ele vadas y cuantiosas pérdidas en sus intentos de ampliar su sec tor de penetración al noroeste de Niskol.

Pese a las persistentes y malas condiciones atmosféricas, las formaciones de la aviación de assel

formaciones de la aviación de asal to alemanas han atacado en la noche pasada el suroeste de Hun

Durante los ataques diurnos las formaciones norteamericanas de bombarderos volaron sobre el oeste de Alemanía la noche pasada.

La defensa alemana destruyó once bombarderos enemigos" EFE.

GUERRA AEREA



Uno de los más recientes mode los de cañón antíacreo empleado

Se afirma en Bruselas CHURCHIL que PIERLOT llegará

los cuales cuatro fueron hallados intactos por nuestras tropas. En Alsacia han sido destruídos además dieciocho carros ene la situación de Grecia

Numerosas interpelaciones de los diputados

jas entre los manífestantes, se-gún las últimas cifras auténti-cas recibidas, fueron 11 muertos y 60 heridos. La manifestación se reprodu-

jo por la tarde pero ya no hubo disparos y a eso de las cuatro la muchedumbre se dispersó re-

naciendo la tranquilidad. Nuestras tropas intervinieron para impedir el derramamiento de

Un grupo de díputados labo-ristas exclamo: —"¿Por qué?" y Churchill repitió: "Para impedir el derramamiento de sangre. Pe ro a veces es necesario usar de la fuerza en evitación de un mayor derramamiento de sangre. Ningun Gobierno puede sentirse seguro mientras existan ejércitos partículares que deben fidelidad a un grupo, partido o ideología, en vez de al Estado y a la nación. Aún cuando estos hechos deben ser comprendidos por to-dos, los ministros izquierdistas y comunistas han, dimitido sus car gos en el momento de producírse esta crisis peligrosa, en lugar de acordar las medidas con las cuales ya se habían mostrado de acuerdo para sustituír a la polí-cia y a los guerrilleros del "Elas" por las fuerzas nacionales regu-

El diputado comunista Galla-cher, pregunta: "¿Por qué han dimitido?. A lo cual Churchill respondió: "He d:cho que han di mitido. Solo cito los hechos. Ade más, siguió Churchill, los jefes del "Elas" han ordenado una huel ga general que de momento impíde que los víveres que sumi-nístramos los Estados Unidos y nosotros, lleguen a los que tra-

Lndres, 5. — En una declatamos de alimentar. Según he ración de Churchill sobre la sidicho ya nuestra posición es muy tuación de Grecía, dijo entre ciara. Al pueblo griego le incum otras cosas: "La policía perdió be decidir si quiere una monarun muerto y tres heridos. Las ba quia, una república, un gobierno dicho ya. nuestra posición es muy clara. Al pueblo griego le incum be decidir si quiere una monar-quia, una república, un gobierno derechista o izquierdista. Son es tos asuntos que afectan únicamen te al pueblo griego. Hasia que esté en situación de poder de-cidir no vacilaremos en utilizar ei considerable Ejército británico que se halla en Grecía y cons tantemente está siendo reforzado para mantener la ley, y no podré-mos llevar a cabo nuestros pro-pósitos si los fusíles y ametra-lladoras que fueron dados para ser utilizados contra los alemanes son empleados ahora con el intento de imponer por la violencia una dictadura comunista, sin que el pueblo pueda expresar sus de

> Contestando a las preguntas del laborista Haden Guest, Chur-chill dijo: "Por lo que concretamente se refiere a los sucesos en cuestión, ya he dicho a la Cá-mara que el Gobierno británico se reserva su juicio. Es lamentable que las fuerzas de polícia hayan hecho fuego sobre unos muchachos desarmados y eso es lo que reprochamos todos, pero ransportes y Consignaciones

también es reprochable el haber organizado una manifestación de muchachos en contra de las órdenes del Gobierno y en una ciu-dad llena de hombres armados.

El diputado Haden Guest su-gírió a continuación que la Cá-mara discutiese inmediatamente mara discutiese inmediatamente el asunto de Atenas, y su correligionario Bevan, afirmó que entre el pueblo y las fuerzas armadas de Gran Bretaña reina gran ansiedad, ya que dijo, parece que las tropas británicas han sido utilizadas en menesteras de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del co res para los que no fueron movi-

Buchanan, también laborista, declaró que el asunto debia ser discutido sin pérdida de tiempo. a fin de que quedase clara la posición del Gobierro, y el también laborista Holles, hizo resaltar que el ultimatun del general Scobis expira mañana a las 12 de la noche, lo que hace aún más ur gente la cuestión.

Shinwell, del mismo partido, observó que Mac Millán se hallaba en la Cámara a la sazón y Churchill contestó que aunque había explicado que Mac Millán aconsejó al general Wilsón, nada había dicho acerca del jugar en que se encontraba.

El presidente rechazó la su-gerencia de Haden Guest de que se discutiese el repetido asunto antes de los seguros sociales, co mo hab'a sído decidido. — EFE.

Agencia Delgado

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

Aparatos norteamericanos han atacado nuevamente Tokío

La isla de Kioushiou también fué bombardeada

kio.

dec con éxito las bases de avio nes "B-29" que se encuentran cerca de Chingpou en el conti-nente chino y en las islas María-

Los aparatos adversarios, ti-

Tokio, 5. — Aparatos norte po "B-29" que atacaron recien-americanos tipo "B-29" han ata cado la ísla de Kiousthieu y To-los cuales la DCA japonesa derri os cuales la DCA japonesa derri

hó 87 y averió a 85. En el ataque contra Chingpou han sido destruídos 137 aparatos y en las íslas Maríanas 40 avio nes han sído destruídos en el cur so de diversos ataques, según ha anunciado la radio de Tokio. —